

ARMAMENTO Arabia Saudí ficha al expresidente de Navantia P17

ALPINISMO El nepalí que sube ochomiles sin descanso P35

EL VIAJERO Ruta de cuento rumbo al Moncayo



Ayuso presidirá Madrid tras asumir Ciudadanos las exigencias de Vox

Los pactos de las derechas dan al PP tres Gobiernos autonómicos con 60.000 millones de presupuesto

J. J. MATEO / A. MARCOS, **Madrid**
Un nuevo pacto de las derechas aseguró ayer al PP el poder en la Comunidad de Madrid. Los votos de Ciudadanos y Vox harán presidenta autonómica a Isabel Díaz

Ayuso. Ciudadanos salvó el último obstáculo cuando dio el visto bueno al documento de exigencias de Vox, ya rebajadas durante su diálogo con los populares, pero que aún conservan puntos po-

lémicos en educación, inmigración o cooperación. Los acuerdos entre los tres partidos ya han dado al PP tres Gobiernos autonómicos con 60.000 millones de presupuesto. PÁGINAS 12 Y 13 Y MADRID

Trump tensa el pulso con Pekín y anuncia una subida masiva de aranceles

EE UU fijará en un mes una tasa del 10% a productos valorados en 300.000 millones

SANDRO POZZI, **Nueva York**
Enfurecido por el escaso avance en sus negociaciones comerciales con China, el presidente de EE UU, Donald Trump, decidió ayer dar un puñetazo en la mesa

y disparar la tensión. Trump anunció un arancel del 10%, a partir del 1 de septiembre, sobre productos valorados en 300.000 millones de dólares. La noticia hizo caer la Bolsa. PÁGINA 2

La investidura de Chivite en Navarra desata duros ataques del PP

MIKEL ORMAZABAL, **Pamplona**
La socialista María Chivite será investida previsiblemente hoy presidenta de Navarra. Pese a perder ayer la primera votación, su acuerdo de gobierno con Geora Bai, Podemos e Izquierda-Ezkerra tendrá suficientes votos en la segunda con la prevista abstención de Bildu. Chivite prometió gobernar desde la "centralidad" y el respeto a "los diferentes sentimientos identitarios", y rebatió los pronósticos de "los gurús del desastre". El debate navarro desató un duro ataque de Cayetana Álvarez de Toledo, portavoz del PP en el Congreso, quien dijo que la elección de Chivite es un "homenaje público al mundo de ETA". PÁGINA 14



María Chivite, ayer durante el pleno de investidura en el Parlamento navarro. / LINO RICO

El precio de los alquileres aumenta un 50% en cinco años

CRISTINA DELGADO, **Madrid**
El Banco de España ha realizado una radiografía del mercado nacional del alquiler y dibuja un panorama asfixiante para muchas familias que pagan una renta en España. Los precios se han disparado un 50% de media en los últimos cinco años. La precariedad laboral, especialmente entre los jóvenes, les impide comprar y, por tanto, les empuja a unos arrendamientos cada vez más caros. Y las zonas que más sufren el crecimiento desaforado de precios son aquellas donde la demanda es alta, la oferta limitada y la vivienda se ha convertido en un bien muy preciado por los inversores que buscan altas rentabilidades. PÁGINAS 36 Y 37

Putin ordena al Ejército combatir los incendios que arrasaron Siberia

RODRIGO FERNÁNDEZ, **Moscú**
La ola de incendios que azota Siberia, con más de tres millones de hectáreas afectadas hasta ahora y al menos 246 focos activos, ha llevado al presidente Vladimir Putin a enviar al Ejército a la extensa región rusa, para que se una a los equipos que intentan contener el fuego. La ausencia de lluvias y el difícil acceso a muchas zonas está compli-

cando las labores de extinción de los incendios, que empezaron el 26 de julio. El humo afecta a las ciudades y llega ya hasta Mongolia. Antes de incorporar al Ejército, combatían el fuego casi 3.000 personas con cerca de 400 equipos especializados, incluidos aviones. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha ofrecido su ayuda a Rusia. PÁGINA 5



La UE elige hoy su candidato al FMI con Calviño en la carrera

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Bruselas**
Los ministros de Finanzas de la UE elegirán hoy al candidato europeo para liderar el FMI. Entre los candidatos está la ministra española de Economía, Nadia Calviño. Los Gobiernos han ideado una votación por correo electrónico, ante la incapacidad de consensuar un nombre que pueda continuar con la norma no escrita de que la jefatura del Fondo vaya a un europeo. PÁGINA 38